



Reciban mas y mas bendiciones del Señor, desde Temuco región de la Araucanía, les saludo con mucho afecto.

También contarles como el Señor se glorifica permitiéndome trabajar en su obre y aportar mi granito de arena para que El siga siendo conocido y amado.

Tuve la posibilidad de acompañar a unos pastores de aquí de Temuco en un viaje a Santiago la capital, donde ellos están abriendo una obra nueva allí, así que viajan regularmente y me invitaron a compartir con ellos, fue un viaje realmente enriquecedor. Salimos bien tempranito, de madrugada.



Llegando a Santiago, lo primero que salimos a hacer fue evangelismo personal con los mas jóvenes del grupo, repartiendo folletos y también hablando con las personas acerca de Jesús y su gran Amor, y fue muy interesante encontrar gente que no habían escuchado hablar de Jesús.



Tambien la actividad comprendia en un tiempo de retiro y



ministracion a la iglesia y sus obreros, estuve comprtiendo la Palabra y compartiendo un tiempo de charla de comunion con las hermanas.



Trabajamos con actividades de servicio a la comunidad con cortes de pelo, al que se sumaron personas de edad como la abuelita que está en la foto.

Estos pastores están en contacto y apoyan a un centro de ayuda y protección a mujeres que han sufrido trata y maltrato, allí estuvimos compartiendo con ellas en reuniones y actividades recreativas.





Aquí en la región de la Araucanía hemos sufrido las consecuencias de los incendios forestales de forma intensa, así que como iglesia se lanzó una colecta de alimentos y enseres útiles para las familias afectadas; recolectamos una gran cantidad los hnos dieron generosamente y con mucho cariño, los recibimos en la iglesia y luego los llevamos a los lugares de reparto.



Junto al pastor Juan Mella y otros intercesores participamos de una Reunión de Oración vía online con el Consejo de Oración por América; un tiempo enriquecedor y de unidad donde el Señor se mueve haciendo su obra en cada petición presentada.

Gracias a los medios de comunicación online, he podido participar en la conferencia de misiones de la iglesia de Salamanca, con la congregación y los pastores amigos Pedro y Nedyt, realmente un regalo de Dios, ver a los niños participar con tanto entusiasmo, al igual que los jóvenes que llevaron adelante casi todo el programa, Dios es mas que Bueno y Fiel.



Y También en conexión con Argentina puede participar en una reunión de misiones con una hna promotora, María La Greca. Fueron unos minutos de compartir la Palabra y saludarnos que realmente nos bendijeron mucho, disfrutamos el compartir aun en la distancia.

De esta forma sencilla y resumida, mis queridos hermanos y compañeros de este hermoso caminar sirviendo al Señor les comparto la labor de servicio en esta hermosa zona de Chile.

Gracias por tus oraciones y apoyo constante, tan necesario para extender el reino de Dios juntos y en victoria.

#### **Te pido por favor que sigas ayudando con tu oración:**

- Que puertas se sigan abriendo para servir y alcanzar el propósito con el que el Señor me trajo a esta nación: "CHIE LUZ EN AUMENTO", Chile LUZ para las NACIONES...
- Por Mi salud, que cada día sea fortalecida y pueda servir con eficacia.
- Por mi familia en Argentina, en especial mi madre que ya tiene su edad, que pueda seguir bien como hasta ahora por la Gracia del Señor.
- Por los recursos de hermanos dispuestos a sumarse, y también por los recursos económicos.

Un muy gran abrazo lleno de bendiciones para ti, tu familia y tu servicio al Señor.

Desde el sur de Chile, Temuco, Cecilia Velásquez